
 

Siamo Greta e Marco, i due rappresentanti della classe Quinta C della 

Scuola Primaria di Fontanafredda; volevamo raccontarvi la nostra 

esperienza vissuta come membri del Comitato Alunni per quest’anno 

scolastico. 

 

 

Possiamo sintetizzarla in QUATTRO parole: 

 

 

 

 

Quando siamo entrati nelle diverse classi per comunicare le varie 

iniziative del Comitato, gli alunni ci hanno accolto con curiosità ed 

interesse; ci hanno fatto sentire importanti e noi, di rimando, ci siamo 

sentiti più responsabili e portavoce delle loro richieste di miglioramento 

che qui di seguito sintetizziamo: 

- BAGNI  PIU’ PULITI, PIU’ PROFUMATI,  PIU’ CALDI, PIU’ LUMINOSI 

- ACQUA CALDA NEI BAGNI DEGLI ALUNNI 

- LIM IN TUTTE LE CLASSI 

- PIU’ COMPUTER FUNZIONANTI NELL’AULA DI INFORMATICA 

- PIU’ VERDE, OMBRA, PANCHINE E GIOCHI NEL NOSTRO CORTILE 

- SISTEMAZIONE PAVIMENTAZIONE IN PALESTRA 

- MENO RUMORE E CIBO PIU’ SAPORITO IN MENSA. 

Salve a tutti ! 

Com ’è  s tata  l ’esper i enza  come 

rappresen tant i  de l l a  p ropr i a  c l a s se ? 

 

 

 

t a t a  q u e s t a  e s p e r i e n z a?  

POSITIVA ARRICCHENTE 

“MATURANTE” 
 

EMOZIONANTE 

 



Siamo consapevoli che molte di queste richieste sono già state 

evidenziate da chi ci ha preceduto ma speriamo che qualcosa venga fatto. 

Abbiamo informato gli Assessori di queste necessità in occasione della 

loro visita nella nostra scuola il 15 marzo 2016 e ci hanno risposto 

evidenziando i limiti di azione (non sono “onnipotenti”) ed economici (le 

necessità più urgenti hanno la priorità perché i finanziamenti sono 

limitati). Abbiamo rivolto loro molte domande ed una risposta, in 

particolare, ci ha colpito: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ASSESSORE  POLITICHE SOCIALI, ATTIVITA’ 
PRODUTTIVE  E SERVIZI:      FRANCO ANESE 

COERENZA  
RAZIONALITA’ 

RISPETTO 

ASSESSORE  ALLA CULTURA , ALL’ISTRUZIONE E ALLA 

COMUNICAZIONE:    VANNI  ZANDONA’ 

DISPONIBILITA’ AL CONFRONTO, 

ALLO SCONTRO COSTRUTTIVO, 

AL DIALOGO 

ASSESSORE ALLO SPORT E ALL’ASSOCIAZXIONISMO:  SONIA CHIAROTTO 

CONDIVISIONE     LAVORO DI SQUADRA    PERDONO 

CAPACITA’  DI  STARE  IN  GRUPPO 

 

Quali qualità vi definiscono come 

Assessori? 

Ecco le loro risposte: 



 

 

Beh, la nostra elezione in classe è stata emozionante: i candidati iniziali 

erano otto e abbiamo dovuto ricorrere al ballottaggio come succede nel 

mondo degli adulti. Alla fine siamo stati eletti noi due perché, secondo il 

parere dei nostri compagni di classe, rispecchiavamo maggiormente le 

caratteristiche che avevamo evidenziato alla lavagna e che identificavano 

la personalità del rappresentante: 

AFFIDABILITA’ - COERENZA - PUNTUALITA’ - IMPEGNO - 

ONESTA’ - CAPACITA’ DI COMUNICAZIONE - LEALTA’ - 

SERIETA’ - ASCOLTO 

E’ stato un onore e una soddisfazione per noi incarnare queste doti ma 

nello stesso tempo eravamo timorosi di non essere “abbastanza”. 

Fortunatamente le nostre insegnanti e i compagni ci hanno sempre 

sostenuto e collaborative sono state anche le altre classi della nostra 

scuola. 

Molto interessante è stata anche la visita al Municipio di Fontanafredda 

dove ci ha accolti l’Assessore Zandonà che ci ha sapientemente illustrato 

la storia del nostro Comune, gli incarichi di chi vi opera e ci ha fatto 

capire che chi viene eletto deve rendicontare il proprio operato, non può 

fare ciò che vuole ma è responsabile nei confronti di tutti cittadini 

residenti nel territorio comunale.  

 

Cosa ci ha colpito maggiormente delle 

attività del progetto Comitato alunni? 

 



 

  

 

 

 

Abbiamo simulato una seduta nella Sala 

del Consiglio comunale… 

…e visitato diversi uffici 

importanti 



Abbiamo incontrato le 

nostre mamme ! 

LAVORANO QUI ! 

 

 

C’ è anche il MIO NOME 



E per concludere la foto di gruppo…c’è anche il Sindaco Peruch! 

 

 

 

Molto illuminante è stata infine la lettura del libro “Lo smontabulli” che ci 

ha messo in guardia dalle compagnie prepotenti e “devianti” e ci ha fatto 

capire che i bulli si smontano isolandoli non aggregandosi a loro ! 

Grazie a tutti coloro che ci hanno permesso di vivere questa esperienza.  

                        

Greta e Marco, i loro compagni e le insegnanti Enrica ed Aurelia. 


